



金石中 学校だより

Website <https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1720014>

令和6年12月25日

E-mail → kanaiwa-j@kanazawa-city.ed.jp

金沢市立金石中学校 校長 上森 範人

～12月の学校生活より～

明日から冬季休業に入ります。12月も、さまざまな行事があり、充実した一ヶ月だったのではないのでしょうか。今日で、2学期も終了し、いよいよ新しい年を迎えます。気持ちを新たに新年を迎え、また「笑顔」で3学期のスタート、1月7日（火）に登校してほしいと思います。



12/22 「合格祈願餅つき」

・例年行われている PTA 行事です。大野湊神社によるご祈祷と、生徒ひとりひとりが餅をつき鏡餅を作りました。

1 保護者懇談、三者懇談について

12月、保護者懇談、三者懇談が行われました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。保護者の皆様と学校の様子やこれからの進路等について情報交換することができ、大変貴重な機会となりました。金沢市では、3学期は「充実期」と位置づけております。学校では、「時を守り・場を清め・礼を正す」の取組みをさらに充実させてまいります。引き続き、本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、冬季休業期間中にご相談がある場合は、遠慮なく担任等にご連絡ください。

【金石中学校：076-267-2245 冬季休業中の平日通話可能時間 8:10～16:40まで】

※12月28日（土）～1月3日（金）は学校閉庁日となります。ご理解のほど、よろしくお願い致します。



2 PTA広報誌の配付とDVDの上映

12月に保護者と地域の協力のもと、3階第1会議室の整備を行いました。今後、子どもたちが主体的に学べる場としての活用を考えていきます。ご協力ありがとうございました。

また、PTA広報担当の方からDVDの提供があり、今月の保護者懇談、三者懇談の際に第1会議室で上映会を行いました。DVDには、広報担当の方が撮影した生徒の笑顔がたくさん収められており、少しでも日頃の子供たちの様子を保護者の方々にも知ってもらいたいという思いから作成されたものです。2月の授業参観の際にも上映したいと思っておりますので、ぜひ、ご覧ください。

12月23日（月）にPTA広報「第156号」が、生徒の皆さんを通じて、各家庭に配付されました。広報誌は、年3回発行され、学校行事等の様子を中心に掲載され、生徒の学校生活を広く周知するために作成されているものです。カメラを通して見られるたくさんの生徒の笑顔をぜひ、ご覧いただければと思います。